

Entrevista a Becarios Nikkei de JICA Paraguay Nº 1



Isao Kikuchi, Exbecario JICA perteneciente a la comunidad Nikkei de Paraguay – Pirapo.

Es comerciante y ejerce como entrenador profesional de Béisbol. Usufructuó la beca de JICA en el año 2018. Actualmente reside en Encarnación y acompaña a clubes de béisbol nucleados en la Federación Paraguaya de Béisbol.

¿Cuál fue el tema específico de la capacitación que realizó?

Fue una capación para Formación de Entrenadores de Béisbol

¿Por qué decidió aplicar a esta beca?

Aproveché que había una oportunidad de ir a conocer la forma de enseñanza de Béisbol en Japón, ya que nosotros los entrenadores, necesitamos de conocimientos de cómo enseñar a los chicos y motivarles para tener interés en este deporte.

¿Cual fue el lugar y el período de la capacitación?

La primera semana de entrenamiento se realizó en JICA Yokohama, las 3 semanas siguientes estuvimos en Kochi, en los centros de entrenamientos de distintos clubes de béisbol.

¿Cómo fue esta experiencia en cuanto al aprendizaje?

Primeramente, fue muy bueno conocer las experiencias de enseñanza del béisbol en Japón, donde cuentan con vastos materiales de estudios y elementos para el juego. Conocimos varias escuelas y creamos red de contacto con entrenadores de distintos lugares del Japón y el mundo.

¿Cuál es el beneficio para la comunidad Nikkei?

El beneficio no es solo para la comunidad Nikkei de Paraguay, sino para todos los paraguayos porque logramos también visibilizar el trabajo local.

Lo que estamos buscando con los otros instructores y aficionados del béisbol es fortalecer a nivel local este deporte, especialmente en los niños y jóvenes descendientes nikkei, para incentivarlos a la realización y valoración de este deporte que forma parte de nuestra cultura.

Contactos: 021-608 400 / 0972-690 118 MirianPonillaux.pg@jica.go.jp https://www.facebook.com/jicaparaguay